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ATA DE ACORDOS Nº 17 

XXIII ASSEMBLEIA GERAL DA ALAMYS 
ASSOCIAÇÃO LATINO-AMERICANA DE METRÔS E 

SUBTERRÂNEOS 
 

BARCELONA, 29 NOVEMBRO- 03 DEZEMBRO 2009 
 
 

NA CIDADE DE BARCELONA, ENTRE OS DIAS 29 DE NOVEMBRO E 03 DE DEZEMBRO 
DE 2009, FOI REALIZADA A REUNIÃO DOS MEMBROS PRINCIPAIS, ADERENTES E 
HONORÁRIOS DA ALAMYS E CONVIDADOS ESPECIAIS COM A DIREÇÃO DO SR. 
ILDEFONSO DE MATÍAS, PRESIDENTE DA ALAMYS E DIRETOR GERENTE DO METRÔ 
DE MADRI E SR. AURÉLIO ROJO GARRIDO, SECRETÁRIO GERAL DA ALAMYS E 
DIRETOR DE CONCESSÕES E PROJETOS EXTERIORES DO METRÔ DE MADRI, COM A 
COORDENAÇÃO DO EVENTO A CARGO DA SRA. LOLA BRAVO, COORDENADORA DO 
COMITÊ DE GESTÃO DA ALAMYS E COORDENADORA TÉCNICA VICE-PRESIDENTE 
EXECUTIVO DO TMB-METRÔ DE BARCELONA, E A SRA. EVA MORATILLA, CHEFA DA 
SECRETARIA GERAL DA ALAMYS.  
 
NESTA EDIÇÃO, A ASSEMBLEIA GERAL FOI DESENVOLVIDA NO BCNRAIL 09, O SALÃO 
INTERNACIONAL DA INDÚSTRIA FERROVIÁRIA DA FIRA BARCELONA. 

 
ESTA ASSEMBLEIA GERAL CONTA COM A PARTICIPAÇÃO DOS SEGUINTES MEMBROS 
PRINCIPAIS:  

 
• CONSÓRCIO DE TRANSPORTES DE BIZKAIA REPRESENTADO PELO 

METRÔ DE BILBAO; 
• COMPANHIA PAULISTA DE TRENS METROPOLITANOS - CPTM; 
• EUSKOTREN; 
• TRENS DA JUNTA DE ANDALUZIA; 
• FEVE; 
• FGC – FERROCARRILS DE LA GERALITAT DE CATALUNYA; 
• FGV – FERROCARRILES DE LA GERALITAT VALENCIANA; 
• GTP – ENTE GESTOR DE LA RED DE TRANSPORTE Y DE PUERTOS DE 

LA GERALITAT REPRESENTADO POR FGV; 
• METRÔ DE BILBAO SA; 
• METRÔ DE MADRI SA; 
• METRÔ DE MÁLAGA; 
• METRÔ DE MEDELLIN LTDA; 
• METRÔ DE SÃO PAULO; 
• METRÔ DE SEVILHA; 
• METRÔ LEVE OESTE; 
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• METRÔ RIO; 
• METROPOLITANO DE LISBOA; 
• METROPOLITANO DE TENERIFE SA; 
• METRORREY; 
• METRÔS LEVES DE MADRI; 
• METRÔ LEVE OESTE; 
• METROVIAS SA; 
• OPRET-OFICINA PARA A REORDENAÇÃO TERRITORIAL DE SANTO 

DOMINGO; 
• RENFE OPERADORA; 
• SITEUR - SISTEMA DE TREM URBANO DE GUADALAJARA; 
• SUBTERRÂNEOS DE BUENOS AIRES; 
• TFM – TRANSPORTES FERROVIÁRIOS DE MADRI SA; 
• TMB-METRÔ DE BARCELONA – TRANSPORTS METROPOLITANS DE 

BARCELONA; 
• TRAMVIA METROPOLITÁ SA; 
• TRANVIA DE PARLA SA; 

 
A ASSEMBLEIA GERAL DESENVOLVE-SE CONFORME O PROGRAMA APRESENTADO 
NO ANEXO I.  A SESSÃO PLENÁRIA DOS MEMBROS PRINCIPAIS É APRESENTADA 
NO ANEXO II. 
 
1. NOVOS MEMBROS PRINCIPAIS DA ASSOCIAÇÃO: 

 
PASSAM A FORMAR PARTE DA ASSOCIAÇÃO: 

 
• SECRETARIA DO METRÔ DE PANAMÁ; 
• SECRETARIA DE TRANSPORTES DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO (BRASIL). 

 
PEDIDOS INCLUÍDOS NO ANEXO III. 

 
O SECRETÁRIO GERAL INFORMA QUE A PREFEITURA DE QUITO ENTROU EM 
CONTATO COM A SECRETARIA DA ALAMYS E MANIFESTOU O SEU INTERESSE EM 
ENTRAR NA ASSOCIAÇÃO EM UM FUTURO PRÓXIMO, SERÃO INICIADOS OS 
TRABALHOS DE PLANEJAMENTO E DESENHO DA PRIMEIRA LINHA DE METRÔ DE 
QUITO (EQUADOR), ASSIM QUE DEFINIDA A ESTRUTURA DO ORGANISMO QUE 
ASSUMIRÁ A RESPONSABILIDADE DO DESENVOLVIMENTO DA PRIMEIRA LINHA 
DE METRÔ ANTES CITADA. 
 
O SECRETÁRIO GERAL TAMBÉM INFORMA QUE PEDIRAM INFORMAÇÃO À 
SECRETARIA GERAL SOBRE A ASSOCIAÇÃO PARA ANALISAR A POSSÍVEL 
ENTRADA NA ALAMYS: 
 

• A PREFEITURA DE CUENCA (EQUADOR) ONDE ESTÃO REALIZANDO OS 
PRIMEIROS ESTUDOS PARA A IMPLANTAÇÃO DE UM SISTEMA DE METRÔ 
LEVE. 
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• A SECRETARIA DE TRANPORTE DO GOVERNO DE CUNDINAMARCA (ONDE 

ESTÃO ESTUDANDO HÁ MUITO TEMPO) A POSSIBILIDADE DE UTILIZAR A 
ANTIGA VIA DO TREM DA SABANA DE BOGOTÁ PARA O 
DESENVOLVIMENTO DE UM NOVO TREM SUBURBANO QUE LIGUE A 
CIDADE DE BOGOTÁ COM A SUA ÁREA METROPOLITANA E AS CIDADES 
ATUALMENTE EM EXPANSÃO DA SABANA DE BOGOTÁ COMO ALTERNATIVA 
MAIS EFICAZ PARA FORNECER À CITADA REGIÃO UM MEIO DE 
TRANSPORTE EFICAZ, RÁPIDO E SUSTENTÁVEL, QUE COLABORE 
SUBSTANCIALMENTE COM O DESENVOLVIMENTO GLOBAL. 

  
FOI DECIDIDO ACEITAR PROVISIONALMENTE A ENTRADA NA ASSOCIAÇÃO DE 
QUALQUER DAS TRÊS ENTIDADES ANTES CITADAS, CASO SEJA SOLICITADO. 
DURANTE A CELEBRAÇÃO DA PRÓXIMA ASSEMBLEIA GERAL SERÁ ANUNCIADO 
FORMALMENTE. 
 
2. NOVOS MEMBROS ADERENTES DA ASSOCIAÇÃO: 

 
PASSAM A FORMAR PARTE DA ASSOCIAÇÃO: 

 
• ANSALDO STS; 
• CETREN – ASSOCIAÇÃO DE AÇÃO FERROVIÁRIA; 
• INGETEAM TRACTION SA; 
• MANUSA GEST SL; 
• PENN MACHINE COMPANY; 
• SETEPLA TECNOMETAL; 
• TALGO; 
• IMPLASER 
 

OS PEDIDOS ESTÃO INCLUÍDOS NO ANEXO IV. 
 

O SECRETÁRIO GERAL INFORMA QUE AS SEGUINTES ENTIDADES SOLICITARAM 
FORMAR PARA DA ALAMYS NO INÍCIO DO ANO 2010: 
 

• CITEF (CENTRO DE INVESTIGAÇÃO DE TECNOLOGIAS FERROVIÁRIAS) DA 
UNIVERSIDADE POLITÉCNICA DE MADRI; 

• FAIVELEY. 
 

FOI DECIDIDO ACEITAR COMO MEMBROS ADERENTES CASO REALIZEM O 
PEDIDO. 

 
3. RENOVAÇÃO DO COMITÊ DE DIREÇÃO DA ASSOCIAÇÃO 

 
O SECRETÁRIO GERAL INFORMA QUE DE ACORDO COM O PREVISTO NOS 
ARTIGOS 21 E 22 DOS ESTATUTOS (ANEXO V), CORRESPONDE A RENOVAÇÃO 
PARCIAL DO COMITÊ DE DIREÇÃO INDICADO ABAIXO: 
 
 
 

• PRESIDENTE – METRÔ DE MADRI (2º MANDATO) 
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• VICE-PRESIDENTE SEGUNDO – METRORREY (1º MANDATO); 

 
• VOGAL SEGUNDO – METROPOLITANO DE LISBOA (2º MANDATO); 

 
• VOGAL SUPLENTE SEGUNDO – SITEUR (1º MANDATO). 

 
 

EM RELAÇÃO À PRESIDÊNCIA, É APRESENTADA A CANDIDATURA DO METRÔ DE 
SÃO PAULO. É ACEITA A PROPOSTA POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O 
METRÔ DE SÃO PAULO ASSUME O CARGO NA PESSOA DO DIRETOR PRESIDENTE 
DO METRÔ DE SÃO PAULO, SR. JOSÉ FAGALI, QUEM AGRADECE A NOMEAÇÃO 
DADA A IMPORTÂNCIA DA ALTERNÂNCIA NOS CARGOS DOS MEMBROS DA 
AMÉRICA LATINA E DA PENÍNSULA IBÉRICA, DESTACANDO TAMBÉM O GRANDE 
TRABALHO DESENVOLVIDO PELO ANTERIOR PRESIDENTE, SR. ILDEFONSO DE 
MATÍAS. ALÉM DISSO, SOLICITOU AO PLENÁRIO QUE A SECRETARIA GERAL 
CONTINUE A SER DIRIGIDA PELO ATUAL SECRETÁRIO GERAL, SR. AURELIO ROJO 
DO METRÔ DE MADRI. A PROPOSTA FOI ACEITA. 
 
COM A SITUAÇÃO ANTERIORMENTE DESCRITA, FICA ABERTA A VAGA DE VICE-
PRESIDENTE PRIMEIRO PARA A QUAL FORAM APRESENTADAS DUAS 
CANDIDATURAS: TMB-METRÔ DE BARCELONA-TMB-METRÔ DE BARCELONA-
METRÔ DE BARCELONA E FGV-FERROCARRILS DE LA GERALITAT VALENCIANA. 
DESTA FORMA, FOI REALIZADA UMA VOTAÇÃO ENTRE ESTES DOIS MEMBROS. NA 
SESSÃO PLENÁRIA ESTÃO PRESENTES 27 MEMBROS PRINCIPAIS, DOIS MEMBROS 
QUE AUTORIZARAM SEUS VOTOS, UM TOTAL DE 29 VOTOS. NO MOMENTO DA 
VOTAÇÃO ESTÃO PRESENTES 27 MEMBROS. É REALIZADA A VOTAÇÃO COM O 
SEGUINTE RESULTADO: 19 VOTOS A FAVOR DE TMB-METRÔ DE BARCELONA, E 8 
VOTOS A FAVOR DE FGV. COM ESTE RESULTADO, ASSUME A VICE-PRESIDÊNCIA 
PRIMEIRA DA ASSOCIAÇÃO TMB-METRÔ DE BARCELONA, NA PESSOA DO SR. 
SEBASTIAN BUENESTADO. 
 
EM RELAÇÃO À VICE-PRESIDÊNCIA SEGUNDA, METRORREY MANIFESTA O SEU 
OFERECIMENTO PARA DESEMPENHAR O SEU SEGUNDO MANDATO. NÃO HÁ MAIS 
CANDIDATURAS E PASSA A ASSUMIR O CARGO O SR. MARIO GUERRERO DÁVILA, 
DIRETOR GERAL DE METRORREY. 
 
FICA VAGO O CARGO DE VOGAL PRIMEIRO, É PROPOSTA A FGV, VOGAL 
TERCEIRO, ASSUMIR O CARGO DE VOGAL PRIMEIRO. NÃO HÁ MAIS 
CANDIDATOS, A FGV PASSA A DESEMPENHAR O CARGO NA PESSOA DA SRA. 
MARISA GRACIA, DIRETORA GERENTE DE FGV. 
 
 
 
 
 
O METROPOLITANO DE LISBOA APRESENTA TAMBÉM O SEU INTERESSE EM 
DESEMPENHAR O SEU SEGUNDO MANDATO COMO VOGAL SEGUNDO. COMO NÃO 
HÁ MAIS CANDIDATURAS, É CONFIRMADO O 2º MANDATO NA PESSOA DO SR. 
LUIS MORAIS CORREIA. 
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COM A FGV NO CARGO DE VOGAL PRIMEIRA, O CARGO DE VOGAL TERCEIRO 
FICA LIVRE. É PROPOSTO À SITEUR (VOGAL SUPLENTE SEGUNDO), QUE ASSUMA 
O CARGO. NÃO HÁ MAIS CANDIDATOS, É APROVADA A PROPOSTA E O CARGO 
CONTINUARÁ A SER DESEMPENHANDO PELO SR. JORGE MÉNDEZ GALLEGOS. 
 
DA MESMA FORMA, O CARGO DE VOGAL SUPLENTE SEGUNO FICA LIVRE, É 
PROPOSTO AO NOVO MEMBRO PRINCIPAL, A SECRETARIA DO METRÔ DE 
PANAMÁ, DESEMPENHAR O CARGO. NÃO HÁ MAIS CANDIDATOS, ASSIM ASSUME 
O CARGO O SR. ROBERTO ROY. 
 
TODOS OS MEMBROS PASSAM A EXERCER O SEU MANDATO DE FORMA 
IMEDIATA. 
 
O COMITÊ DE DIREÇÃO PASSA A SER: 
 

PRESIDENTE METRÔ DE SÃO PAULO 

VICE-PRESIDENTE PRIMEIRO 
 

TMB-METRÔ DE BARCELONA 
 

 
VICE-PRESIDENTE SEGUNDO 

 
METRÔ DE MONTERREY-METRORREY 

VICE-PRESIDENTE TERCEIRO ACI-ALTERNATE IN CONCEPS 
 

VOGAL PRIMEIRO 

 
FGV-FERROCARRILS DE LA GERALITAT 

VALENCIANA 
 

VOGAL SEGUNDO 
 

METROPOLITANO DE LISBOA 
 

VOGAL TERCEIRO  
SITEUR 

VOGAL SUPLENTE PRIMEIRO OPRET 

VOGAL SUPLENTE SEGUNDO SECRETARIA DO METRÔ DE PANAMÁ 

 
 
 
4. ELEIÇÃO DAS PRÓXIMAS REUNIÕES DA ALAMYS 

 
• FOI DECIDIDO QUE PARA A CELEBRAÇÃO DA 15ª REUNIÃO 

INTERMEDIÁRIA DOS COMITÊS TÉCNICOS DA ALAMYS, A SEDE SERÁ 
SÃO PAULO, A REUNIÃO SERÁ EM JUNHO DE 2010 E DE FORMA 
CONJUNTA ENTRE O METRÔ DE SÃO PAULO E A CPTM;  
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• O SECRETÁRIO GERAL INFORMA QUE, RECENTEMENTE A SECRETARIA 

RECEBEU UMA CARTA DO GERENTE GERAL DO METRÔ DE MEDELLIN 
(COLÔMBIA) NA QUAL INDICA A NÃO CONFIRMAÇÃO DA 
ORGANIZAÇÃO DA XXIV ASSEMBLEIA GERAL DA ALAMYS. TAMBÉM 
COMUNICA QUE COMO NÃSO HÁ MAIS CANDIDATURAS, NÃO EXISTE 
ATÉ O MOMENTO ANFITRIÃO LOCAL PARA A ASSEMBLEIA. 

 
FOI DECIDIDO QUE POR PARTE DA PRESIDÊNCIA E DA SECRETARIA 
GERAL, SEJAM REALIZADAS GESTÕES ENTRE OS MEMBROS 
PRINCIPAIS PARA ENCONTRAR UMA SEDE PARA O ANO 2010, É 
DECIDIDA A DELEGAÇÃO DA ASSEMBLEIA NA PRESIDÊNCIA PARA 
QUE, DE ACORDO COM AS GESTÕES ANTES INDICADAS, SEJA 
DESIGNADA DIRETAMENTE A SEDE DA ASSEMBLEIA 2010. 

 
• É DESIGNADA A SITEUR COMO ANFITRIÃ PARA A CELEBRAÇÃO DA 

XXV ASSEMBLEIA GERAL DA ALAMYS NA CIDADE DE GUADALAJARA 
(MÉXICO) PARA O ANO 2011. GUADALAJARA SERÁ A SEDE DOS JOGOS 
PANAMERICANOS NO ANO 2011. O SR. JORGE MENDES GALLEGOS, 
DIRETOR DO TREN ELÉCTRICO, ENTREGA O DOCUMENTO OFICIAL DE 
PEDIDO. A CANDIDATURA É APROVADA. (ANEXO VI); 

 
• OS TRENS DA JUNTA DE ANDALUZIA CONFIRMAM A SUA 

CANDIDATURA PARA CELEBRAR A XXVI ASSEMBLEIA GERAL NA 
CIDADE DE CÁDIZ (ESPANHA) COM MOTIVO DOS NOVOS 
DESENVOLVIMENTOS FERROVIÁRIOS PREVISTOS NA BAÍA DA CITADA 
CIDADE. A CANDIDATURA É APROVADA. OS TRENS DA JUNTA DE 
ANDALUZIA SERÃO OS ANFITRIÕES PARA CELEBRAR A XXVI 
ASSEMBLEIA GERAL NO ANO 2012. 

 
5. PROPOSTA DAS LINHAS DE TRABALHO DOS COMITÊS TÉCNICOS 

 
O ANTERIOR COORDENADOR DOS COMITÊS TÉCNICOS, SR. CONRADO GRAVA, 
DIRETOR DE OPERAÇÃO DO METRÔ DE SÃO PAULO INFORMA SOBRE A SITUAÇÃO 
DOS COMITÊS TÉCNICOS. 
 
 
 
 
 
 
ABAIXO SÃO APRESENTADAS AS PROPOSTAS SOBRE A ATIVIDADE DOS COMITÊS 
TÉCNICOS PELOS COORDENADORES DOS QUATRO COMITÊS PARA O ANO 2010. 
 
COMITÊ DE GESTÃO (COORDENADORA DO COMITÊ, SRA. LOLA BRAVO): 
 

• GESTÃO DE MATERIAIS DE ACORDO COM AS EXIGÊNCIAS DA LEGISLAÇÃO 
AMBIENTAL; 

• ANÁLISE DOS SISTEMAS DE RECAUDAÇÃO E REPOSIÇÃO DE TROCO; 
• ANÁLISE DOS INDICADORES ECONÔMICOS 1999-2009 
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COMITÊ DE PLANEJAMENTO (COORDENADORA DO COMITÊ, SRA. ESTER 
LITOVSKY): 
 

• METODOLOGIAS PARA QUANTIFICAR OS BENEFÍCIOS DOS MEIOS 
DIRIGIDOS NA REDUÇÃO DOS GASES DE EFEITO ESTUFA E A POLUIÇÃO 
LOCAL; 

• COMPARACIÓN ENTRE LOS BENEFICIOS DE LOS MODOS GUIADOS Y BRT 
PARA CONSTITUIR CIDADES MAIS SUSTENTÁVEIS A MÉDIO E LONGO 
PRAZO; 

 
TAMBÉM, É PROPOSTA A REALIZAÇÃO DE UM FOLHETO PARA DIFUNDIR O 
MODELO DE TRANSPORTE SUSTENTÁVEL DA ALAMYS. 

 
 COMITÊ DE MANUTENÇÃO (COORDENADOR DO COMITÊ, SR. MÁRIO FIORATTI): 
 

• INDICADORES DE MANUTENÇÃO; 
• GESTÃO DOS CUSTOS DE MANUTENÇÃO; 
• NOVAS TECNOLOGIAS APLICADAS NA MANUTENÇÃO; 
• FORMAÇÃO TÉCNICA DOS TRALHADORES DE MANUTENÇÃO 

 
COMITÊ DE OPERAÇÃO (COORDENADOR DO COMITÊ, SR. ALFONSO REYES): 
 

• INDICADORES DE OPERAÇÃO; 
• GESTÃO OPERATIVA COM DESTAUQE NOS TRABALHOS DE GESTÃO DE 

ENERGIA ELÉTRICA E USO DE ENERGIAS ALTERNATIVAS; 
• OS PARK & RIDE COMO COLABORAÇÃO DE CLIENTE; 
• USO DE TECNOLOGIAS DE INFORMAÇÃO PARA CLIENTES. 

 
OS TEMAS PROPOSTOS PARA OS QUATRO COMITÊS SÃO APROVADOS. A 
SECRETARIA GERAL DISTRIBUIRÁ OS TEMAS AOS MEMBROS PRINCIPAIS EM 
JANEIRO DE 2010. 

 
 
 
 
 
 
 

6. DEBATE SOBRE A ESTRATÉGIA A MÉDIO E LONGO PRAZO DA ASSOCIAÇÃO 
 

O SECRETÁRIO GERAL COMUNICA QUE, NA XXII ASSEMBLEIA É SOLICITADO AO 
VICE-PRESIDENTE 3º, UM RELATÓRIO SOBRE A ESTRATÉGIA A MÉDIO E LONGO 
PRAZO DA ASSOCIAÇÃO, ONDE SERÃO ANALISADOS OS PONTOS FORTES E 
FRACOS, OS DESAFIOS A ASSUMIR NO FUTURO PARA PROMOVER A ASSOCIAÇÃO 
E TAMBÉM AS MUDANÇAS REGULAMENTARES OU ORGANIZATIVAS NECESSÁRIAS. 
 
O RELATÓRIO SERIA A BASE PARA UM AMPLO DEBATE ENTRE OS MEMBROS DA 
ASSOCIAÇÃO, ANTES DE TOMAR DECISÕES DECIDIDAS NA ASSEMBLEIA GERAL. 
ANTERIORMENTE, ESTA FUNÇÃO FOI DESENVOLVIDA PELO VICE-PRESIDENTE 3º 
E PRESIDENTE DE SUBTERRÂNEOS DE BUENOS AIRES, EDGARDO KUTNER COM A 
COLABORAÇÃO DA SRA. ESTER LITOVSKY, GERENTE DE PLANEJAMENTO 
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ESTRATÉGICO DE METROVIAS, QUANDO SUBTERRÂNEOS DE BUENOS AIRES 
DEIXOU A VICE-PRESIDÊNCIA TERCEIRA O SR. RODOLFO GONZÁLEZ, GERENTE 
GERAL DE ACI, PUERTO RICO, ASSUMIU O CARGO E CONCORDOU EM REINICIAR 
OS TRABALHOS E APRESENTAR UM RELATÓRIO NO PLENÁRIO DE MEMBROS 
PRINCIPAIS NA ASSEMBLEIA DE BARCELONA. 
 
O VICE-PRESIDENTE TERCEIRO INFORMOU À SECRETARIA GERAL QUE DEVIDO À 
SITUAÇÃO ATUAL DA SUA EMPRESA, ERA ABSOLUTAMENTE IMPOSSÍVEL ESTAR 
PRESENTE NESTA ASSEMBLEIA, SOLICITANDO AO SECRETÁRIO GERAL, QUE 
TRANSMITA AOS PRESENTES O SEU APOIO ÀS DECISÕES DA ASSEMBLEIA. 
 
O SECRETÁRIO GERAL INFORMA QUE DURANTE A REUNIÃO DO COMITÊ DE 
DIREÇÃO NO DOMINGO 01 DE DEZEMBRO, ACEITARAM O OFERECIMENTO DE 
FGV, PARA COLABORAR NO ESTUDO A SER REALIZADO. ESTE OFERECIMENTO 
FOI COMUNICADO AO VICE-PRESIDENTE TERCEIRO PARA QUE POSSA 
COORDENAR COM METROVIAS, FGV E A COLABORAÇÃO DA SECRETARIA, ESTE 
ESTUDO E A APRESENTAÇÃO DOS PRIMEIROS RESULTADOS NA PRÓXIMA 
ASSEMBLEIA GERAL. 
 
A SRA. MARÍA ELENA RESTREPO, DIRETORA DE PLANEJAMENTO DO METRÔ DE 
MEDELLIN APRESENTA UMA PROPOSTA REALIZADA PELO DIRETOR GERENTE 
DESTA REDE, SR. RAMIRO MÁRQUEZ, DIRIGIDA AO FUTURO DA ASSOCIAÇÃO, 
ANEXO VII. 
 
 
 
 
 
 
EM RELAÇÃO AO TEMA APRESENTADO PELO METRÔ DE MEDELLIN, SÃO 
AVALIADAS COMO MUITO POSITIVAS AS PROPOSTAS APRESENTADAS PARA UM 
DEBATE INTERESSANTE PARA A ASSOCIAÇÃO E QUE ESTÃO LIGADOS 
DIRETAMENTE COM O PEDIDO REALIZADO PELA ASSEMBLEIA AO VICE-
PRESIDENTE TERCEIRO. 
 
 O SECRETÁRIO GERAL EXPÕE AS PRIMEIRAS IMPRESSÕES TÉCNICAS SOBRE A 
PROPOSTA: 
 

1. A SECRETARIA GERAL APRESENTARÁ NO PRÓXIMO COMITÊ DE DIREÇÃO 
QUE SERÁ CELEBRADO NA REUNIÃO DOS COMITÊS TÉCNICOS EM SÃO 
PAULO AS ALTERNATIVAS QUE DESENVOLVEM OS PONTOS 2.2, 2.3 E 2.4. 

2. A PROPOSTA 3.1 JÁ AVALIADA ANTERIORMENTE É MUITO INTERESSANTE. 
PORÉM O ALTO PREÇO DESTAS CONSULTORAS É INVIÁVEL COM O ATUAL 
ORÇAMENTO DA ALAMYS, CONSIDERANDO O REDUZIDO NÍVEL DA QUOTA 
DE AFILIAÇÃO DOS MEMBROS DA ALAMYS. PODERÍAMOS TENTAR 
ENCONTRAR PATROCÍNIOS OU ALGUM TIPO DE AJUDA. CASO CONTRÁRIO 
SERIA NECESSÁRIO, REALIZAR MODIFICAÇÕES NO ORÇAMENTO PARA 
PODER EFETUAR ESTE TIPO DE AÇÃO OU OUTRAS DE IMPORTANTE VALOR 
ECONÔMICO, DE ACORDO COM O PROPOSTO NO PONTO 3.3. 

3. OS PONTOS 2.5 E 2.6 (SISTEMAS DE BONDE E METRÔ LEVE JÁ ESTÃO 
INCLUÍDOS NA ÁREA DE ATIVIDADE DA ASSOCIAÇÃO), 3.1 E 3.2 DEVEM 
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ESTAR NO RELATÓRIO ESTRATÉGICO ENCOMENDADO AO VICE-
PRESIDENTE 3º. 

 
7. EXPANSÃO E PROMOÇÃO DA ALAMYS 
 

O NOVO PRESIDENTE, SR. JOSÉ JORGE FAGALI, COMENTA QUE SERIA MUITO 
IMPORTANTE REALIZAR UM EVENTO E CONVIDAR ÀS EMPRESAS BRASILEIRAS 
DO SETOR E MEIOS DE COMUNICAÇÃO. O OBJETIVO É INCENTIVAR AS 
EMPRESAS BRASILEIRAS A FORMAREM PARTE COMO MEMBROS DA 
ASSOCIAÇÃO. 

 
8. SITUAÇÃO DOS GRUPOS DE TRABALHO 

 
• GRUPO DE SISTEMAS DE BONDE E METRÔ LEVE COORDENADO PELO 

METRÔ DE VALÊNCIA (ESPANHA) E TRAMVIA METROPOLITÀ DE 
BARCELONA COMO COORDENADOR ADJUNTO.  
O COORDENADOR DO GRUPO INFORMA QUE ESTÁ EM CONTATO COM 
REPRESENTANTES DO TRANSPORTE DA CIDADE DE ZARAGOZA PARA 
CELEBRAR A PRÓXIMA REUNIÃO NA REFERIDA CIDADE DURANTE O 
PRIMEIRO TRIMESTRE DO ANO. 
 
 
 
 
 
O COORDENADOR ADJUNTO PROPÕE FIXAR DUAS REUNIÕES ANUAIS 
PARA MAIOR DINAMISMO DO GRUPO. 
 

• GRUPO DE SEGURANÇA. ESTE GRUPO ESTÁ COORDENADO PELO METRÔ 
DE MEDELLIN SENDO ADJUNTO O METROPOLITANO DE LISBOA. É 
COMUNICADA A CELEBRAÇÃO DURANTE O PRIMEIRO SEMESTRE DO ANO 
2010, A 6ª EDIÇÃO DO SEMINÁRIO INTERNACIONAL DE SEGURANÇA 
INTEGRAL E GESTÃO DE RISCOS NOS TRENS METROPOLITANOS, NA 
CIDADE DE CARTAGENA DE ÍNDIAS (COLÔMBIA); 

 
• GRUPO DE MARKETING E ATENÇÃO AO CLIENTE COORDENADO PELO 

METRÔ DE MADRI, SENDO COORDENADOR ADJUNTO, O METRÔ DE SÃO 
PAULO. O COORDENADOR DO GRUPO ORGANIZOU UMA PESQUISA PARA 
TODOS OS MEMBROS PRINCIPAIS A PARTIR DE JANEIRO DE 2010, COMO 
PONTO DE PARTIDA DAS ATIVIDADES A DESENVOLVER NO GRUPO. OS 
RESULTADOS SERÃO APRESENTADOS NA 15ª REUNIÃO DE COMITÊS 
TÉCNICOS DA ALAMYS. 

 
• GRUPO DE TRABALHO DE TRENS SUBURBANOS – COORDENADO PELA 

RENFE OPERADORA E COORDENADOR ADJUNTO, CPTM. A APRESENTAÇÃO 
SERÁ REALIZADA PELO COORDENADOR DO GRUPO. O SECRETÁRIO GERAL 
APRESENTA A PROPOSTA PARA TRABALHAR DE FORMA CONJUNTA COM A 
UIC. 

 
9. ACORDOS DE COLABORAÇÃO 
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• CUTA: AO FINALIZAR O PRAZO DE VIGÊNCIA DO ACORDO DE 
COLABORAÇÃO ENTRE A CUTA E A ALAMYS, SERÁ RENOVADO POR UM 
PERÍODO DE TRÊS ANOS. 

• BID: É ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE ASSINAR UM ACORDO DE 
COLABORAÇÃO COM O BANCO INTERAMERICANO DE DESENVOLVIMENTO. 

  
10. DESENVOLVIMENTO DE ACORDOS DE COLABORAÇÃO COM OUTRAS 

ASSOCIAÇÕES DE TRANSPORTE 
 

SÃO APRESENTADOS OS SEMINÁRIOS EM QUE A ASSOCIAÇÃO PARTICIPOU 
DURANTE O ANO 2009 EM RELAÇÃO A ESTES ACORDOS DE COLABORAÇÃO:  

 
• REUNIÃO ANUAL DA APTA NA CIDADE DE ORLANDO EM OUTUBRO DE 2009; 
• 86ª ASSEMBLEIA DE SISTEMAS DE METRÔ DA UITP, NA CIDADE DE DUBAI 

DURANTE OS DIAS 27 E 29 DE OUTUBRO. 
 
 
 
 
 
 
 
 
OS PROGRAMAS DESTES SEMINÁRIOS ESTÃO NO ANEXO VIII. 
 
SOBRE A DAL-DIVISÃO LATINO-AMERICANA DA UITP, FOI PERGUNTADA AOS 
VICE-PRESIDENTES DA DAL, SRA. ESTER LITOVSKY E SR. CONRADO GRAVA, 
COMO PODERIA CONTINUAR O ACORDO DAL-ALAMYS. HOUVE UMA REUNIÃO DA 
DIVISÃO EM RECIFE (BRASIL) NO MÊS DE OUTUBRO. FOI PROPOSTA UMA 
REUNIÃO CONJUNTA DE UMA HORA DE MEMBROS EM COMUM DAS ENTIDADES 
PARA ENCONTRAR UM PONTO DE ENCONTRO. 
 
A MESMA QUESTÃO É FEITA A ANTP, COM A COMISSÃO METROFERROVIÁRIA, 
PARA COLOCAR OS TRABALHOS EM COMUM COM A ALAMYS. 

 
11. DESENVOLVIMENTO DO ACORDO DE COLABORAÇÃO COM A FUNDAÇÃO DOS 

TRENS ESPANHÓIS: 
 

INCLUÍDA NO ANEXO A ATA DA COMISSÃO ORGANIZADORA CIDITRANS-
COMISSÃO ORGANIZADORA DO CENTRO IBEROAMERICANO PARA O 
DESENVOLVIMENTO INTEGRADO DO TRANSPORTE ONDE É FEITA A ANÁLISE DO 
DESENVOLVIMENTO DO CONVÊNIO CIDITRANS, ASSIM COMO AS PROPOSTAS DE 
SEMINÁRIOS A SOLICITAR À AECID, PARA O DESENVOLVIMENTO PELA 
CIDITRANS NO ANO 2010. SERÁ COMUNICADO AOS MEMBROS QUANDO 
DEFINIDOS OS SEMINÁRIOS. 

 
12. DESENVOLVIMENTO DO ACORDO DE COLABORAÇÃO COM A FUNDAÇÃO 
MAPFRE: 

 
O SR. AURELIO ROJO INFORMA SOBRE A PROPOSTA PARA A CELEBRAÇÃO DA 
SEXTA EDIÇÃO DO SEMINÁRIO INTERNACIONAL DE SEGURANÇA INTEGRAL E 
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GESTÃO DE RISCOS NOS TRENS METROPOLITANOS NA CIDADE DE 
CARTAGENA DE ÍNDIAS (COLÔMBIA).  
 
NESTA EDIÇÃO, O SEMINÁRIO CONTINUARÁ COM AS CARACTERÍSTICAS DAS 
EDIÇÕES ANTERIORES, AINDA SERÁ DEFINIDA A DATA PARA 
POSTERIORMENTE INFORMAR A TODOS OS MEMBROS DA ASSOCIAÇÃO. 

   
13. CELEBRAÇÃO DE OUTROS SEMINÁRIOS E JORNADAS 

 
O SECRETÁRIO GERAL INFORMA SOBRE A PARTICIPAÇÃO DA ALAMYS NOS 
SEGUINTES SEMINÁRIOS: 
 
• SEMINÁRIO DE TRANSPORTE FERROVIÁRIO ‘TRANSPORTE FERROVIÁRIO 

DE CARGA E DE PASSAGEIROS’ ORGANIZADO PELO BID, NA CIDADE DE 
SÃO PAULO DURANTE OS DIAS 09 E 13 DE NOVEMBRO.  
 
 
 
 
 
NA SESSÃO DOS SERVIÇOS FERROVIÁRIOS DE PASSAGEIROS HOUVE 
UMA MESA REDONDA DA ALAMYS DENOMINADA “METODOLOGIAS DO 
TREM LEVE E METRÔ. NOVAS ESTRATÉGIAS DE MANUTENÇÃO E NOVA 
TECNOLOGIA E SERVIÇOS”. CONTOU COM A PARTICIPAÇÃO DE  
METROVÍAS, METRORREY, SECRETARIA GERAL E  CPTM, MEDIADA PELO 
SECRETÁRIO GERAL. 
 

• CONFERÊNCIA INTERNACIONAL DE SEGURANÇA “TRANSPORTE PÚBLICO 
DE PASSAGEIROS E SEGURANÇA, ALCANÇANDO O EQUILÍBRIO”, 
ORGANIZADO PELA CUTA E UTIP NA CIDADE DE MONTREAL (CANADÁ) 
DIRANTE OS DIAS 11 E 12 DE NOVEMBRO DE 2009; 

 
   OS PROGRAMAS DESTES SEMINÁRIOS ESTÃO NO ANEXO X. 

 
O SR. ROJO INFORMA SOBRE A POSSIBILIDADE DE REALIZAR UM SEMINÁRIO 
DE PROTEÇÃO CONTRA INCÊNDIOS NOS SISTEMAS DE METRÔ NOS EUA 
DURANTE O ANO 2010. ESTE SEMINÁRIO SERIA REALIZADO COM A 
COLABORAÇÃO DA APTA E DE OUTROS REPRESENTANTES AMERICANOS, 
CONTANDO COM A PARTICIPAÇÃO DE SISTEMAS DE METRÔ DE TODO O 
MUNDO E DA ALAMYS. 

 
14. INFORMAÇÃO SITUAÇÃO ECONÔMICA: 
 

O SECRETÁRIO GERAL APRESENTA OS SEGUINTES RELATÓRIOS 
FINANCEIROS: 

 
• FECHAMENTO EXERCÍCIO 2008; 
• ESTADO FINANCEIRO DO EXERCÍCIO 2009: SITUAÇÃO A 31.10.2009 E 

PREVISÃO DE FECHAMENTO; 
• ORÇAMENTO EXERCÍCIO 2010; 
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OS RELATÓRIOS ECONÔMICOS APRESENTADOS SÃO APROVADOS, ANEXO XI. 
 

15. INCIDÊNCIAS NO PAGAMENTO DAS QUOTAS: 
 

O SECRETÁRIO GERAL INFORMA SOBRE A SITUAÇÃO DOS MEMBROS 
PRINCIPAIS E ADERENTES COM PROBLEMAS DE FALTA DE PAGAMENTO DE 
QUOTAS, PARA DECIDIR SOBRE A CONTINUIDADE OU NÃO COMO MEMBROS 
DA ASSOCIAÇÃO DE ACORDO COM O PREVISTO NOS ESTATUTOS SOCIAIS. 

 
MEMBROS PRINCIPAIS: 

 
• ATI – ALTERNATIVA DE TRANSPORTE INTEGRADO (PUERTO RICO). 

APRESENTA O PEDIDO DE SAÍDA DA ASSOCIAÇÃO COM DATA 05 DE 
OUTUBRO DE 2009. PORÉM, DEVE REALIZAR O PAGAMENTO DA QUOTA 
PENDENTE DO ANO 2009 (ANEXO XII); 

 
 
 
 

 
• O SISTEMA DE TRANSPORTE COLETIVO – METRÔ DO MÉXICO D. F. 

COMUNICOU NO ANO 2009 QUE DESEJAVA RESOLVER A SITUAÇÃO DA 
SUA DÍVIDA. SERÁ ENVIADA NOVAMENTE, COMO ÚLTIMO RECURSO UMA 
CARTA COM UM ÚLTIMO E DEFINITIVO PRAZO, ATÉ O DIA 31 DE MARÇO 
DE 2010. CASO O PAGAMENTO NÃO SEJA REALIZADO, SERÁ RETIRADO DE 
FORMA DEFINITIVA O CITADO MEMBRO NO DIA 31 DE DEZEMBRO DE 
2009. 

 
MEMBROS ADERENTES: 
 

• É APROVADA A SAÍDA DA EMEPA COMO MEMBRO ADERENTE DA 
ASSOCIAÇÃO DEVIDO À FALTA DE PAGAMENTO DAS QUOTAS. A DÍVIDA 
ACUMULADA É DE 20.000 DÓLARES, CORRESPONDENTES A 2006, 2007, 
2008 E 2009. 

 
• É APROVADA A SAÍDA DA IPSOTEK POR UMA DÍVIDA ACUMULADA DE 

15.000 DÓLARES, CORRESPONDENTES A 2007, 2008 E 2009. 
 

• A ITSEMAP DEVIDO À SITUAÇÃO DE CRISE ECONÔMICA QUE ESTÃO 
ATRAVESSANDO, SOLICITA POR ESCRITO A SAÍDA DA ASSOCIAÇÃO A 
PARTIR DE JANEIRO DE 2010.  

 
• A TELTRONIC ACUMULA UMA DIVIDA COM A ASSOCIAÇÃO 

CORRESPONDENTE A TRÊS QUOTAS PENDENTES NO TOTAL DE 15.000 
DÓLARES, ANOS 2007, 2008 E 2009. A SECRETARIA GERAL ENTROU EM 
CONTATO NOVAMENTE, INDICANDO QUE IRÃO TENTAR SOLUCIONAR A 
SITUAÇÃO. EXPLICARAM QUE HOUVE UM PROBLEMA DE COMUNICAÇÃO, 
JÁ QUE A PESSOA DE CONTATO COM A ALAMYS DEIXOU A EMPRESA, 
DEIXANDO A SITUAÇÃO SEM RESOLVER. SERÁ ENVIADA UMA FATURA. 
CASO A SITUAÇÃO NÃO SEJA RESOLVIDA, SERÃO RETIRADOS DA 
ASSOCIAÇÃO A PARTIR DO DIA 31 DE DEZEMBRO DE 2009. 
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• A SITUAÇÃO COM A ISOLUX-CORSÁN É SIMILAR, FALTA DE PAGAMENTO 

DE TRÊS ANUALIDADES CORRESPONDENTES AOS ANOS 2007, 2008 E 
2009. A SECRETARIA TAMBÉM ENTROU EM CONTATO COM ELES, SENDO 
POSITIVA A RESPOSTA PARA REGULARIZAR A DIVIDA E SERÁ ENVIADA 
UMA FATURA. CASO A SITUAÇÃO NÃO SEJA RESOLVIDA, SERÃO 
RETIRADOS DA ASSOCIAÇÃO A PARTIR DO DIA 31 DE DEZEMBRO DE 
2009. 

 
16.  ATIVIDADES DA SECRETARIA GERAL 
 
É SOLICITADA A COLABORAÇÃO DOS MEMBROS PARA A ATUALIZAÇÃO DA BASE 
DE DADOS COM A INFORMAÇÃO SOBRE CADA UMA DAS ENTIDADES.  
 
 
 
 
 
ASPECTOS DOS TRENS METROPOLITANOS, ASSIM COMO O ENVIO À 
SECRETARIA GERAL, DOS BOLETINS ELETRÔNICOS, NOTAS DE IMPRENSA ETC., 
PARA PODER INFORMAR AOS DEMAIS MEMBROS SOBRE AS NOVIDADES NAS 
SUAS RESPECTIVAS EMPRESAS; 

 
17. DECLARAÇÃO INSTITUCIONAL 

 
COMUNICA-SE QUE DURANTE O DESENVOLVIMENTO DAS DIFERENTES 
APRESENTAÇÕES, ASSIM COMO NA ELABORAÇÃO DOS DIFERENTES TRABALHOS 
REALIZADOS PELA ASSOCIAÇÃO, É CONVENIENTE QUE A ASSOCIAÇÃO EFETUE 
UMA NOVA DECLARAÇÃO INSTITUCIONAL SOBRE A RESPONSABILIDADE SOCIAL 
CORPORATIVA COM O COMPROMISSO DOS TRENS METROPOLITANOS PARA O 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL INSISTINDO NAS SUAS VANTAGENS 
ECONÔMICAS, SOCIAIS E AMBIENTAIS.  
 
A DECLARAÇÃO INSTITUCIONAL “OS SISTEMAS FERROVIÁRIOS URBANOS E O 
SEU PAPEL NO TRANSPORTE SUSTENTÁVEL” É APROVADA.  
 
INCLUÍDA NO ANEXO XIII. 
 

18. VÁRIOS 
 

O EX-PRESIDENTE DA ALAMYS, SR. ILDEFONSO DE MATÍAS, DEDICA AOS 
PRESENTES UM DISCURSO DE AGRADECIMENTO POR TODO O APOIO 
RECEBIDO DURANTE OS ANOS EM QUE DESENVOLVEU ATIVAMENTE O CARGO 
DE PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO, O PERÍODO ENTRE 2003 E 2009. E EXPÕE O 
DESAFIO DE COMO FAZER COM QUE OS NOSSOS SISTEMAS POSSAM EVOLUIR 
PARA A DEMANDA DO FUTURO. TAMBÉM, MANIFESTA QUE CONTINUARÁ A 
COLABORAR COM A ALAMYS, DESTACANDO QUE MESMO NÃO SENDO MAIS 
PRESIDENTE, DESEMPENHARÁ OUTRO PAPEL. 

 
É HOMENAGEADO POR TODO O TRABALHO DESEMPENHADO NA ASSOCIAÇÃO 
EM PRÓ DO TRANSPORTE PÚBLICO. 
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O NOVO PRESIDENTE DA ALAMYS DIRIGE-SE A TODOS OS PRESENTES. 
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NA CIDADE DE BARCELONA, 02 DE DEZEMBRO DE 2009 ASSINAM DANDO 
CONSTÂNCIA DO ACORDO: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
SR. ILDEFONSO DE MATÍAS JIMÉNEZ 
EX-PRESIDENTE DA ALAMYS 
DIRETOR GERENTE DO METRÔ DE MADRI 
 

  
SR. JORGE FAGALI 
NOVO PRESIDENTE DA ALAMYS 
DIRETOR PRESIDENTE DO METRÔ DE 
SÃO PAULO 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
SR. AURELIO ROJO GARRIDO 
SECRETÁRIO GERAL DA ALAMYS 
DIRETOR DE CONCESSÕES E PROJETOS 
EXTERIORES DO METRÔ DE MADRI 

  
SR. ALFONSO REYES SANTA ANNA 
REPRESENTANTE DO SR. MARIO 
GUERRERO DÁVILA, DIRETOR GERAL 
METRORREY 
VICE-PRESIDENTE 2º ALAMYS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
SR. CONRADO GRAVA DE SOUZA  
COORDENADOR DOS COMITÊS TÉCNICOS 
DIRETOR DE OPERAÇÃO DO METRÔ DE SÃO 
PAULO 
 

  
 
SR. RAFAEL SARRIA ANSOLEGA 
DIRETOR GERENTE 
METRÔ BILBAO 
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SR. LUIS MORAIS CORREIA 
ADMINISTRADOR DO METROPOLITANO DE 
LISBOA 
VOGAL 2º DA ALAMYS 
 

  
 
SR. RAFAEL SARRIA REPRESENTANTE DO 
DIRETOR GERENTE SR. JUAN CRUZ 
NIEVES DO CONSÓRCIO DE 
TRANSPORTES DE BIZKAIA 

   

 
SR. JORGE MÉNDEZ GALLEGOS 
DIRETOR TREM ELÉTRICO DE GUADALAJARA 
(MÉXICO) - SITEUR 
VOGAL SUPLENTE 2º DA ALAMYS 

  
SRA. ESTER LITOVSKY 
GERENTE DE PLANEJAMENTO 
ESTRATÉGICO DE METROVIAS 
COORDENADORA COMITÊ 
PLANEJAMENTO DA ALAMYS 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 

 
 
SR. LUIS GERMÁN JAHN 
PRESIDENTE 
SUBTERRÂNEOS DE BUENOS AIRES 

  
SR. SEBASTIÁN BUENESTADO 
DIRETOR GERAL 
TRANSPORTS METRÔPOLITANS DE 
BARCELONA (TMB-METRÔ DE 
BARCELONA) 
VICE-PRESIDENTE 1º DA ALAMYS 
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SR. ANDRÉS GABARAIN 
DIRETOR DE EXPLORAÇÃO 
METRÔ DE MÁLAGA 
 
 

  
SR. CARLOS GUILLEN REPRESENTANTE 
DA SRA. MARISA GRACIA DE 
FERROCARRILS DA GERALITAT 
VALENCIANA 
VOGAL TERCEIRO DA ALAMYS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 

 
SR. JOUBERT FLORES 
DIRETOR DE RELAÇÕES INSTITUCIONAIS E 
RECURSOS HUMANOS 
METRÔ-RIO 
 
 

  
SR. MARIO FIORATTI FILHO 
DIRETOR DE OPERAÇÃO E MANUTENÇÃO 
DA CPTM 
COORDENADOR COMITÊ DE 
MANUTENÇÃO 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
SR. SERGIO PASSOS AVELLEDA 
DIRETOR PRESIDENTE 
CPTM 
 

  
SR. ORIOL JUNCADELLA FORTUNY 
DIRETOR DE OPERAÇÕES 
FGC-FERROCARRILS DE LA GERALITAT 
DE CATALUYNA 
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SRA. LOLA BRAVO GONZÁLEZ 
COORDENADORA TÉCNICA DO VICE-
PRESIDENTE EXECUTIVO-TMB-METRÔ DE 
BARCELONA 
COORDENADORA DO COMITÊ DE GESTÃO 
 

  
SR. JOAN CARSI 
DIRETOR GERAL ADJUNTO 
TRAMVIA METROPOLITÀ DE BARCELONA 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
SR. FERNANDO DE MARCOS GARCÍA 
DIRETOR GERAL 
TRANVIA DE PARLA 
 

  
SR. JOSÉ IGNACIO ASENSIO BAZTERRA 
DIRETOR GERAL 
EUSKO TRENDIBEAK 

 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 

 
SR. CARLOS CUADRADO PAVÓN 
DIRETOR GERENTE 
SISTEMAS DE METRÔ LEVE DE MADRI 

  
SR. MIGUEL ANGEL RAMOS 
GERENTE DE RESPONSABILIDADE 
SOCIAL E PUBLICIDADE 
FEVE-TRENS DE VIA ESTREITA 
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SR. JESÚS DIEZ FERNÁNDEZ 
DIRETOR GERAL  
METRÔ DE SEVILHA 

  
SR. ANTONIO SÁNCHEZ ESCOBAR 
GERENTE DE COORDENAÇÃO 
TERRITORIAL 
DIREÇÃO DE SUBURBANOS 
METROPOLITANOS DE MADRI 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
SRA. LUISA MACHÁS REPRESENTANTE DE 
PABLO ESCODA 
DIRETOR GERENTE 
METRÔ LEVE DO OESTE 

  
SRA. MARÍA ELENA RESTREPO VÉLEZ 
DIRETORA DE PLANEJAMENTO 
METRÔ DE MEDELLIN, LTDA. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
SR. ROBERTO ROY 
SECRETÁRIO EXECUTIVO 
SECRETARIA DO METRÔ DO PANAMÁ 

  
SR. JUAN DE DIOS MORENO GIMÉNEZ 
DIRETOR 
TRENS DA JUNTA DE ANDALUZIA 
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